
Волгоградские  парламентарии
обсуждают  вопросы
регулирования  транспортных
тарифов

Комитет Волгоградской областной Думы по промышленной политике,
ТЭК,  транспорту  и  дорожному  хозяйству  поддержал  проекты
региональных  законов,  регулирующих  установление  тарифов  на
пассажирские перевозки по муниципальным маршрутам.

В  настоящее  время  действует  областной  закон,  который
определяет,  что  регулируемые  тарифы  на  перевозки  по
муниципальным  маршрутам  устанавливаются  органами  местного
самоуправления.  Однако  Верховным  судом  РФ  принято  решение,
уточняющее,  что  согласно  федеральному  законодательству
установление  данных  тарифов  относится  к  полномочиям
региональной власти, или же субъект Федерации может передать
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эти функции муниципалитетам вместе с финансовым обеспечением в
виде субвенций из бюджета региона.

Для приведения областного законодательства в соответствие с
указанными  нормами  комитетом  тарифного  регулирования
Волгоградской  области  были  разработаны  и  внесены  в
региональный  парламент  два  законопроекта.  Первый  –  об
изменениях  закона  «Об  отдельных  вопросах  организации
регулярных  перевозок  по  межмуниципальным  и  муниципальным
маршрутам  регулярных  перевозок  пассажиров  и  багажа
автомобильным и городским наземным электрическим транспортом в
Волгоградской области» – закрепляет, что регулируемые тарифы
на  перевозки  по  муниципальным  маршрутам  устанавливаются
профильным комитетом областной администрации, в утвержденном
им порядке.

Как это будет происходить, определено во втором законопроекте,
который наделяет данными государственными полномочиями органы
местного  самоуправления  муниципальных  районов,  городских
округов  и  городских  поселений.  При  этом  отмечается,  что
передаваемые  полномочия  непосредственно  связаны  с  другими
законными  обязанностями  местных  властей  по  организации
транспортного  обслуживания,  например,  по  установлению,
изменению, отмене муниципальных маршрутов регулярных перевозок
и  заключению  муниципальных  контрактов  с  перевозчиками.  Оба
закона,  в  случае  их  принятия,  должны  вступить  в  силу
одновременно  –  с  1  января  2021  года.

«Это очень важный вопрос, поскольку автобусами, трамваями и
троллейбусами в нашем регионе ежедневно пользуются сотни тысяч
людей, – отметил председатель комитета Волгоградской областной
Думы по промышленной политике, ТЭК, транспорту и дорожному
хозяйству Руслан Шарифов. – Упорядочивание и совершенствование
законодательства, которое регулирует эту сферу, необходимо для
дальнейшего развития общественного пассажирского транспорта».

Профильный комитет Думы рекомендовал региональному парламенту
рассматриваемые  законопроекты  принять  в  первом  и  втором
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окончательном чтении.

Напомним,  в  мае  этого  года  по  инициативе  Волгоградской
областной  Думы  вопрос  установления  регулируемых  тарифов  на
пассажирские перевозки по муниципальным маршрутам выносился на
обсуждение  XXХII  Конференции  Южно-Российской  Парламентской
Ассоциации, по его итогам было принято обращение в Госдуму.


